

Huhezi ha hecho publica la oferta académica para los cursos internacionales 2009-2010

13/01/2009

Una vez terminada la segunda edición de los Cursos internacionales, Huhezi, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea ha presentado la oferta de la **tercera edición** de estos cursos, para el curso 2009-2010. Esta tercera edición presenta **varias novedades**, que conllevan notables mejoras sobre ediciones precedentes. Éstos son los cursos:

- **Media and Journalism.** Dirigido a estudiantes que cursen estudios relacionados con la Comunicación y el Periodismo. En diferentes asignaturas, los alumnos trabajarán el periodismo digital y los fundamentos de la comunicación internacional. Como parte de su formación, los alumnos que cursen este programa realizarán prácticas en EITB.
- **Education and Multilingualism** Los estudiantes internacionales (cuyos estudios estén relacionados con el ámbito de la educación), que opten a cursar este programa en Huhezi, podrán aprender cómo se desarrolla y estructura la educación en una situación de plurilingüismo con una clara preponderancia de una de las lenguas. Realizarán sus prácticas en diversos centros escolares del Alto Deba.

Cada curso impartirá cuatro asignaturas, una de ellas común: **Cultura vasca, euskera, educación y medios de comunicación**. Al finalizar el curso, los alumnos recibirán **30 créditos ECTS**, homologados por el ámbito europeo de la educación.

Este tipo de cursos internacionales son una **innovación pedagógica**, un nuevo formato de enseñanza que se ha puesto en marcha en países nórdicos con una larga tradición en nuevos modelos educativos. Noruega, Finlandia, Holanda y Bélgica, son los países originarios de esta idea, donde decidieron poner en marcha este tipo de cursos para atraer y favorecer la estancia de alumnos extranjeros, utilizando el inglés como lengua de estudio. Por lo que respecta a MU, se trata de **la primera universidad del País Vasco** que organiza un curso de estas características, íntegramente en inglés, ya que lo habitual es atraer a alumnos extranjeros a través de cursos en castellano.

Catorce alumnos

En las dos primeras ediciones de estos cursos, han tomado parte **14 estudiantes**, provenientes de los siguientes países: **4 de Bélgica, 4 de los Países Bajos, 2 de Turquía, 2 de Dinamarca y 1 de Estonia**. La Oficina Internacional de la universidad ha asistido a estos estudiantes en la búsqueda de alojamiento.

